

Vos questions / nos réponses

Drogue par inhalation contre sa volonté?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 31/03/2015 08:42

Bonjour,

Ma question peut paraître bête mais j'ai très peur alors je vous la pose, voilà l'autre nuit je me suis réveillée et ma porte était ouverte le matin, j'avais sûrement dut mal la claquer. J'ai donc vérifié que rien n'était volé chez moi, à ce niveau là tout va bien, mais je ne peux pas m'empêcher d'avoir peur pour moi. De me dire que pendant mon sommeil une personne est peut-être venue chez moi dans mon intimité et dans ma chambre... j'ai peur d'avoir par exemple d'avoir été drogué au chloroforme ou à l'éther, ce genre de drogue pour être violé, vous pensez qu'on s'en rend compte avant que ça agisse même en dormant? et qu'on le ressent le matin au réveil? ou bien que ça peut passer inaperçu?

Merci de vos explications

Mise en ligne le 01/04/2015

Bonjour,

Nous comprenons votre inquiétude. Il est toutefois fort peu probable qu'il se soit passé quoique ce soit, d'autant plus qu'il ne semble pas y avoir eu intrusion d'une personne étrangère dans votre domicile. Nous vous encourageons donc à vous apaiser par rapport à cela.

Bien cordialement.
